

TODOS A LA HUELGA GENERAL EL DIA 20 EN EL CAMPO

Una vez más se convoca una jornada de lucha para plantear la grave situación que todos los jornaleros estamos atravesando en Andalucía y Extremadura, esto es un paso positivo en cuanto la convocan los cuatro sindicatos con implantación en el campo (SOC, CC. OO. - U. G. T. y S. U.), pero sigue siendo con el mismo carácter que las demás jornadas, negociación previa con las autoridades y no queriendo llevar la lucha más allá de un marco corporativista. Indudablemente con este tipo de lucha, el Gobierno y los terratenientes seguirán riéndose de nosotros y los problemas que hoy tenemos planteados no es para darle más tregua.

Estamos viendo, como después de la firma de los "Pactos de la Moncloa", donde se decía que con el pacto empezaría a resolverse los problemas del campo, después de un año de su firma vemos como era totalmente falso lo que los partidos firmantes y el Gobierno prometían. Por lo que nos demuestra que si no rebasamos estos límites que éstos partidos y las direcciones de éstos sindicatos plantean de cara a la jornada del Martes 20, una vez más habríamos ido a la huelga pero sin conseguir los objetivos concretos que tenemos planteados.

Todos sabemos que la actual situación de nuestro país es grave económicamente y políticamente, pero que no somos nosotros los culpables, pues aquí hay que ser claros y no andar con demagogia, la crisis la han creado los capitalistas y son ellos quienes las deben de pagar, ejemplos claros son: la evasión de 700.000 millones de pts. a Suiza, el cierre constante de empresas, y el aumento del paro en un millón y medio, etc.

Pero en esta situación que atravesamos los jornaleros andaluces y extremeños, hay un responsable único, el Gobierno Suarez como representante del capital y de la oligarquía terrateniente de nuestro país y como defensor de sus intereses, que con la actual política reformista a la que se ha subordinado los partidos al parlamento PCE y PSOE están llevando al país y a los trabajadores a una situación donde se les exige todos los sacrificios, incluso el hambre y la miseria, para sacar adelante la democracia restringida de la Monarquía Juan Carlista.

Pues el problema en el campo, hoy no es pedir más limosnas porque el dinero del paro de nuevo va a las arcas capitalistas, ya que no se emplea ni en viviendas, ni en escuelas, ni en nada que sea en beneficio del pueblo. Por esto exigimos para el día 20, - día de Huelga General en el campo, un marco de medidas concretas e intrasigentes para todo el campo andaluz y extremeño.

Estas medidas a corto plazo serían:

- 1º) Cambio de la actual política de precios agrarios y apoyo a los cultivos más sociales.
- 2º) Seguro de desempleo al 100% para todos los trabajadores en paro.
- 3º) Incorporación del campo al régimen de la Seguridad Social.
- 4º) Expropiación de las fincas mal cultivadas.
- 5º) Desarrollo de un plan especial para Andalucía y Extremadura de inversión en obras públicas e industrialización para acabar con el paro.
- 6º) Control de todo este programa por los sindicatos y partidos políticos.

Estas serían las medidas por las que el día 20. todos los jornaleros tenemos que salir a la calle, en manifestaciones, concentraciones y movilizaciones generales, coordinando todas las acciones de la lucha. Así demostraremos al Gobierno Suarez como responsable de esta situación que no queremos pagar la crisis y que sí queremos soluciones urgentes a todos los problemas que hay planteados en el campo.

¡TODOS A LA HUELGA GENERAL! ¡CONTRA EL PARO Y EL PACTO DE LA MONCLOA!

COMITE DEL CAMPO DE LA ORGANIZACION COMUNISTA DE ESPAÑA (BANDERA ROJA)

Sevilla 18 de Junio de 1.978